

ABONNEMENT

Canada et
États-Unis:
Un An . . \$1.50
Six Mois . . 75c

Montréal et ban-
lieue exceptés

PARAIT TOUS
LES MOIS

La Revue Populaire

Vol. 16, No 8

Montréal, août 1923

La REVUE PO-
PULAIRE est ex-
pédiée par la pos-
te entre le 1er et
le 5 de chaque
mois.

POIRIER,
BESSETTE
& CIE,

Edits.-Props.,
131, rue Cadieux,
Montréal.

Tout renouvellement d'abonnement doit nous parvenir dans le mois même où il se termine. Nous ne garan-
tissons pas l'envoi des numéros antérieurs.

LE SENS DE L'HUMOUR

Il y a quelques mois, la section des humoristes de l'Association des Auteurs Canadiens, donnait une soirée récréative à la salle St-Sulpice, à Montréal.

Cette soirée ne plut pas autant qu'on aurait pu le croire au nombreux public qui s'était donné rendez-vous, à la jolie salle de la rue St-Denis, pour applaudir nos auteurs du terroir.

Pourtant il y eut beaucoup d'esprit de dépensé dans cette soirée et chaque humoriste s'était fait un devoir de donner les plus drôles de ses oeuvres.

N'avons-nous pas le sens de l'humour ? Les numéros furent-ils trop longs ? Quelques auteurs furent-ils mal interprétés ? La soirée fut-elle mal présentée au public ? Ce n'est pas à moi à juger, étant juge et partie.

Ce qu'il y a de certain, c'est que notre population a bien le sens de l'humour, elle sait bien comprendre la plaisanterie.

L'Humour est une nécessité chez l'homme ; l'homme est la seule créature qui rit, et bien misérable celui qui doit faire un effort pour rire.

L'Humour peut être considéré comme une appréciation de l'incongru, une acceptation de la blague comme d'une vérité.

L'Humour existe depuis tous les temps. On raconte même qu'un roi de Basham avait un lit de fer pour recevoir ses invités. Si les invités étaient trop grands pour le lit, le roi leur faisait couper les pieds. C'était excessivement drôle. De nos jours l'humour est moins féroce.

L'Humour, pour plaire, doit être donné de sang-froid.

Ainsi, on raconte : un mari a été surpris par sa femme en train d'embrasser la servante ; le médecin espère sauver le mari.

L'histoire n'a pas besoin d'être plus longue, chacun a saisi le dénuement.

A un pécheur qui se plaignait que son marchand lui avait vendu des vers très chers un de nos meilleurs humoristes répondit :

— Pour vingt-cinq sous la douzaine, vous ne croyez pas avoir des vers de Victor Hugo.

Paul COUTLEE.